
Ausschussmitglied Tausendfreund: 
Wie ist der Sachstand zum geplanten Factory-Outlet Center in der Grafschaft? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der von den betroffenen Nachbarkommunen einberufene regionale Arbeitskreis hat ein 
Moderationsverfahren vorgeschlagen, um die Interessen und Belange sowohl der Gemeinde 
Grafschaft als auch der umliegenden Gemeinden darzustellen und angemessen zu 
berücksichtigen. Die Gemeinde Grafschaft hat sich bisher jedoch gegen ein solches 
Moderationsverfahren ausgesprochen.  


